



村各種団体との懇談会開催中！



▲村学童保育連絡協議会との懇談会

■議会活動の充実とご理解を図るため10月までに、村自治会連合会と村建設業協会との懇談会を実施しましたが、10月以降も下記の5団体と懇談会を開催しました。懇談会を希望される団体は議会事務局まで、お気軽にご連絡をください。

開催日	団体名	懇談テーマ
11月 7日	滝沢村シニアトークの会	地域福祉について・まちづくりの取り組みについて・教育関係について
11月 20日	滝沢村農業委員会委員	食の安全安心について・担い手の育成対策について
11月 21日	滝沢村商工会	地域経済の活性化について
12月 1日	滝沢村学童保育連絡協議会	これからの学童保育クラブの運営基準について
1月 29日	滝沢村食生活改善推進員連絡協議会	健康づくりをすすめるために

■議会のうごき

平成20年11月5日～平成21年2月4日(抜粋)

11月	7日	議会運営委員会・議員全員協議会	
	12～13日	教育民生常任委員会所管事務調査	
	13～14日	全国市議会議長会基地協議会第70回理事会(議長)	
	15日	滝沢村社会福祉大会(議長)	
	17日	八幡平山系に係る直轄砂防事業促進期成同盟会関係市町村議会議員研修会	
	18日	岩手県町村議会議長会政務調査会・研修会・岩手郡町村議会実行運動(議長)	
	19日	第52回町村議会議長全国大会・岩手県町村議会議長会臨時総会(議長)	
12月	5日	議会運営委員会・議員全員協議会	
	6日	滝沢村生涯学習推進大会並びに教育振興運動村民大会(議長)	
	7日	歳末チャリティ演芸会	
1月	1日	滝沢村民体育祭後期競技並びに総合閉会式(議長)	
	4日	滝沢村商工会新春名刺交換会	
	9日	成人式	
	11日	成人式	
	15日	磐石町・滝沢村議会合同研修会	
	22日	滝沢村新春福祉を語る会(議長)	
	28日	第13回臨時議会	
	28日	総務常任委員会	
	2月	4日	議会運営委員会・議員全員協議会

議長交際費とは

議長が議会の対外的活動をするために要する経費です。また、冠婚葬祭、活動行事関係などがあります。

■議長交際費 内訳/11月～1月

月	冠婚葬祭	お祝、会費
11	1件 15,000円	5件 18,000円
12	2件 25,000円	5件 26,000円
1	1件 5,000円	7件 38,000円
20年度合計	8件 100,000円	51件 253,000円

※180号の誤字訂正のお詫び
 ◎P4下段の茨島土沢線道路改良舗装工事費(221万円)は(4,250万円)
 ◎P20上段のえがお通信の氏名の武田真知子さんは武田 真智子さんの誤りでした。
 謹んでお詫し、訂正させていただきます。

初めて議会を目の辺りにし、自分の身の周りのとても小さい事にもこれだけの話合いがあり成り立っていることに、気付かされました。見ていると、あの場にいた議員の人達の意欲と心労がひしひしと伝わってくるようで、自分にはマネできぬ大変なものだと思いました。

議会に対しての要望としては、この地域の学問や芸術文化へ力を入れてほしいのと、岩手が学園都市になればなあと私は願っています。

笹森 基宏さん(あすみ野)

議会の傍聴は今回が2回目です。議場は静かでしたが、もう少し自由でもいいのではないかと感じました。傍聴するほうも緊張するからです。細かい議論が多かったし、特に一問一答というのは分かりやすかった。

議員に期待することとしては、高齢化が進むなかで、道路の横断が本当に大変になってきています。横断歩道や信号機をもっと付けてくれないと生活するのに大変です。出来れば両側に歩道がほしいですね。

また、育児支援事業としての「ファミリー・サポート」の実施回数をもっと多くしてほしいですね。

佐々木 キヨさん(大沢)

12月議会の傍聴者より

議会に
ズバリ
一言!

お聞きしました。

今まで体験することがなかった議会の質疑応答に興味があり傍聴をしました。

議員の質問、村長、各担当部長の答弁と粛々と進められ感動しました。しかし全体の流れとして形式的になっていくのではないかと思われました。一部の議員の質問で声

角掛 勘次三さん(一本木)

張りがあるともっと引き締まったのではと思われたいです。ボランティア活動について質問がなされましたが行政へのボランティア参加者の地位の向上につながることに期待します。

将来に向けて、地域の各議員がそれぞれの立場で地域の情報を目で見聞取り取り組み、村政の益々の発展に期待します。

傍聴に行く度、議会事務局の傍聴者にたいする配慮が感じられ、質問者の質問内容が前もって知ることが出来、村当局の答弁内容が質問の真意に答えているのかを理

久保田 源治さん(穴口)

20年度は議員懇談会があった、懇談には議員さんも同じ村民意識で話し合っただけのには感謝していません、懇談会を通じ議会を身近に感じました、また気取らない姿勢には親しみを感じました。また、派閥意識を薄めて複数議員による地区懇談会も開いてほしい。

農閑期である時期はできるだけ傍聴するようにしています。受付にある冊子の内容がかなり充実し、一般質問通告の全文が記載されていたのは、傍聴者にやさしい配慮がうかがわれて嬉しいですね。

高橋 弘美さん(鶴飼西)

議員は出来る限り、もっと深く村当局に対して納得のいくまで議論してほしい。活発に思いますが、質問の終わり方が本意ではと感じる事がたびたびです。議員活動を充実させ、議会の活性化をはかってほしい、それが村の活性化につながります。